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    很榮幸這次有機會可以參加 112學年度的全國護理專業論壇，從一開始的

自我介紹及相見歡就讓大家自然地開始交流，在分組討論時也發現組員們的想

法跟經驗有多麼豐富，而且討論過程中氣氛也不覺得尷尬，反而可以讓人不自

覺地融入其中並且主動分享，大家討論時也可以看到每個人對於護理是真心喜

歡，透過大家分享的經驗及想法讓我知道有哪裡可以加強，討論的過程中真的

受益良多也獲得了許多激勵！ 

    還記得課程中老師介紹了許多護理界的典範，也透過這些典範讓我們知道

更多護理的價值，可以從典範身上學到甚麼，雖然講的是歷史，但卻不讓人覺

的枯燥乏味，反而讓我更加確定我要走護理；下午情境劇的模擬，模擬出了我

們護生走入職場害怕及需面臨的事情，也透過臨床學長姐的建議，讓我們對於

進入臨床不迷茫、更加確定方向。 

    最後要謝謝學會中的師長、同學以及學長姊，透過他們分享的經驗、建議

等，讓我獲得更多養分，也讓我知道護理這條路是值得繼續走下去的，參加這

次學會讓我學到了許多，期望自己可以在未來的路上充分使用到這次獲得的養

分，越走越順利！ 


